



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN y D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA, en su condición de Portavoces Adjuntos y D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL y D. IGNACIO GIL LÁZARO, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO. - El pasado 25 de julio tuvo lugar una brutal agresión en Amorebieta (Vizcaya) en la que un joven de 23 años ha resultado ingresado de gravedad en el Hospital Universitario de Cruces como consecuencia de las lesiones producidas¹.

¹ La Ertzaintza detiene a cinco jóvenes por golpear a un joven en Amorebieta que está hospitalizado grave; El Mundo; <https://www.elmundo.es/pais-vasco/2021/07/28/610151c0e4d4d8d37a8b4645.html> [Última visita 29/07/2021]



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Según apuntan diversas informaciones los hechos se desencadenaron tras continuas provocaciones y altercados de un grupo de jóvenes en Amorebieta, lanzando botellas de cristal o intentos de robo a otros grupos de jóvenes².

SEGUNDO. - Presuntamente se trata de un grupo que es habitual que realicen este tipo de conductas llegando a grabarlas para ser difundidas posteriormente.

En el presente altercado se puede escuchar claramente, en el video difundido, jaleos que rezan “*matarle, matarle, matarle*”.

En el momento de redacción esta iniciativa parlamentaria se ha detenido a cinco jóvenes por su presunta vinculación con la agresión, sin embargo, la Ertzaintza continúa investigando los hechos.

TERCERO. - Sin ser públicos los datos de los detenidos, se ha conocido que el grupo agresor de Amorebieta es conocido por realizar agresiones en otras localidades vascas.

En este sentido, el Presidente autonómico del País Vasco, Iñigo Urkullu ha manifestado que esta agresión “*supera cualquier límite tolerable*”.

Ante esta situación, se plantean las siguientes

² Un joven, crítico por una paliza grupal en un botellón en Amorebieta; ABC; https://www.abc.es/espana/abci-joven-critico-paliza-grupal-botellon-amorebieta-202107281917_noticia.html [Última visita 29/07/2021]



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA

1.- ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno, a través del Ministerio del Interior, para erradicar las agresiones entre jóvenes, como la descrita *ut supra* y que cada vez son más frecuentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 24 de agosto de 2021.

Dña. Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta G.P.VOX.

D. Francisco José Alcaraz Martos.

Diputado G.P.VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel.

Diputado G.P.VOX.

D. Ignacio Gil Lázaro.

Diputado G.P.VOX.

D. Francisco Javier Ortega Smith-Molina.

Portavoz Adjunto G.P.VOX.